

" RECORDAR... "

¡Recordar, qué torpe ironía! Recordar a alguien que acabamos de tener aquí es como cavar aún más profundamente la fosa. Es como distanciarnos eternamente.

No es mi propósito hacer una alabanza de Teresa Balló; eso, cada uno de nosotros, que hemos aprendido con ella, puede hacerlo. Sólo me gustaría que el dinamismo, la seriedad, la responsabilidad de esta maestra con mayúsculas con la que tuvimos la suerte de trabajar, sintiendo más de una vez vergüenza y temor al ridículo cuando no habíamos cumplido, y en definitiva de convivir varios años, toda esta serie de vivencias que nos han marcado, tengan en nuestra tarea de ahora un eco notable.

Ojalá podamos, con el tiempo y con el derecho que da la honradez en el trabajo, ofrecer un juicio más objetivo, más libre de la carga de tristeza que ahora nos produce el fantasma de su voz errante todavía por estas aulas.

Paloma Martín

Profesora de E.G.B.